
São Paulo, 27 de maio de 2024. 

 

REUNIÃO DO CADES PARELHEIROS 24-26 

 

Relator: Cassia Santos Lima. 

Presentes: Lucas Ribeiro – Coordenador;  

Bruno Frões Bermudes – Conselheiro Titular; 

Herik Helfstein Santana – Conselheiro Titular; 

Jefferson Neves Pedrozo – Conselheiro Titular; 

Juliana Alves da Costa – Conselheira Titular;  

Marina Sierra de Camargo – Conselheira Titular; 

Bruno Henrique da Silva – Conselheiro Suplente; 

Lucia Cristina Garcia da Silva – Conselheira Suplente; 

Pamela Almeida dos Santos – Conselheira Suplente; 

Tarsila Moura Ribeiro da Silva – Conselheira Suplente. 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente - SVMA: Cassia Santos Lima – ADM 

do Parque Linear Parelheiros e o Parque Municipal Nascentes do Ribeirão 

Colônia. 

 

O CADES Parelheiros 24-26 se reúne na Subprefeitura de Parelheiros para 

realização da posse dos novos conselheiros e para elaborar o novo Regimento 

Interno do CADES. 

A reunião se inicia com o Subprefeito Marco Antonio Furchi concedendo a posse 

aos conselheiros e entregando seus devidos certificados. Logo após o 

coordenador Lucas Ribeiro, explica o que é CADES e tira as dúvidas dos 

presentes na reunião sobre o funcionamento do conselho. 

Em seguida é realizada uma votação para definir quais conselheiros assumiriam 

os cargos de Coordenador, 1° Secretário e 2° Secretaria, fincado definido como: 

Coordenador-Adjunto: Jefferson Neves Pedrozo; 

1° Secretário: Herik Helfstein Santana; 

2° Secretário: Tarsila Moura Ribeiro da Silva. 

 



Na elaboração do novo Regimento Interno do CADES, ficou estabelecido que: 

I. As reuniões serão realizadas toda 2° quinta-feira do mês, em 

formato presencial e sendo iniciada as 19:00 horas; 

II. O quórum para início da reunião e de no mínimo 3 conselheiros 

(dos 13 existentes); 

III. Cada conselheiro possui 5 minutos de fala para opinar em 

determinado assunto e caso o conselheiros traga algum convidado 

ele abrirá mão desses 5 minutos ou de uma parte deles; 

IV. O conselheiro perderá a cadeira no conselho caso haja 3 faltas 

consecutivas sem justificativa cabível ou caso falte em 50% das 

reuniões. 

Para as próximas reuniões os conselheiros fizeram um convite para a presença 

de um representante das seguintes secretarias: 

1. Secretaria Municipal de Educação – (SME) 

2. Secretaria Municipal de Habitação – (SEHAB) 

3. Secretaria Municipal Turismo – (SMTUR) 

4. Secretaria Municipal de Saúde – (SMS) 


